

ASOCIACIÓN DE EJECUTIVOS:

Punto de encuentro hacia un sector productivo íntegro



La Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo se afianza como una de las instituciones de mayor prominencia en esta región de Venezuela, caracterizada por su fuerte influencia de los sectores industriales, comerciales y académicos. Conscientes de su rol social asumieron compromisos con la Alianza Gobierno Abierto Venezuela, a partir del primer semestre de 2019 y con la Coalición Anticorrupción, desde su lanzamiento, en octubre de ese mismo año. Son constantes promotores de actividades vinculadas a la transparencia y lucha contra la corrupción en sus instalaciones y espacios virtuales, además, son grandes colaboradores en enlazar especialistas de primera línea en diversas áreas, para que sumen sus conocimientos a la construcción de una Venezuela íntegra.



En casi tres años y con tres juntas directivas diferentes, han sido constantes en la organización de iniciativas formativas/ educativas relacionadas con la transparencia, participación ciudadana e innovación tecnológica. El mensaje anticorrupción ha estado presente en sus comunicaciones internas, portal web, redes sociales, comunicados a la opinión pública y productos editoriales.



La pluralidad de visiones de los profesionales que lideran esta institución con 55 años de fundada, la convierten en un verdadero punto de encuentro y espacio de empoderamiento fundamental para el impulso de la gobernabilidad democrática en Carabobo.



Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo

Estado	Organización	Persona de contacto
Carabobo	Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo	Rolando Smith (Directivo)

Misión de la Organización:

Ser una institución para el intercambio de ideas, conocimientos y experiencias, que integra y fomenta el conocimiento individual y colectivo del ejecutivo, que sirva como punto de encuentro para su desarrollo integral fomentando su entusiasmo y sentido de pertenencia.

Vínculo con Transparencia Venezuela:

Asumieron compromisos con la Alianza Gobierno Abierto Venezuela (AGAV), en abril de 2019. Son miembros fundadores de la Coalición Anticorrupción en Carabobo, octubre 2019.

La falta de integridad es un problema que además de afectar la gestión pública, también causa estragos en las organizaciones privadas, al punto, de convertirse en un verdadero dolo de cabeza para los gerentes, quienes deben tomar las decisiones asertivas para que sus empresas puedan sortear los efectos de estos vicios que atenta contra la productividad.

En sintonía con esto, la junta directiva de la Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo (AEEC), presidida en ese entonces por el abogado Leoncio Pablo Landáez, abrió las puertas a Transparencia Venezuela para exponer, brevemente, la propuesta de una alianza de organizaciones de la sociedad civil para promover la implementación del gobierno abierto, un modelo de gobernanza que compagina con los valores de esta organización que reza: ser la institución de referencia en el desarrollo ético profesional de la colectividad, así como en la toma de decisiones para la construcción de soluciones en temas vitales de la región y el país.

Al ser Carabobo un estado donde la industria, el comercio y el ámbito universitario tienen un peso significativo en la sociedad, el apoyo de la AEEC, cuyos miembros son personalidades influyentes de estos sectores, sirvió como plataforma ideal para promover el Gobierno Abierto como la vacuna al patrón de gran corrupción que ha afectado por casi 20 años a todos estos sectores.

01 de julio
5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC.

Ponente:
Yvan Serra
Licdo. en Estudios Políticos y Administrativos (UCA), Maestría en administración de empresas (IESA), Presidente Asoc. Civil Gente de Soluciones, Director Ejecutivo de Metrospin, C.A., Profesor de Políticas Públicas y Teoría Política (UC).

Moderador:
Humberto Torres
Licdo. en Comunicación Social, Docente en la UAM, Coordinador de Transparencia Venezuela en Carabobo.

GOBERNANZA POPULISTA Y GOVERNABILIDAD»

Área: Democracia, Gobernabilidad y Políticas Públicas • Por una Venezuela libre de corrupción

09 SEPTIEMBRE
5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC.

Conferencistas:

- Dr. Victor Genaro Jansen Ramirez**
Profesor Titular UC, Dr. en Ciencias Mención Ciencias Políticas experto en Negociación y Solución de Conflictos.
- Dr. Argenis Urdaneta Garcia**
Profesor Titular Jubilado activo UC, Dr. en Ciencias Políticas, Profesor invitado UNET, UAM, UCV, USB, Presidente honorario Asociación Venezolana de Derecho Constitucional (AVDC).

Moderador:
Dr. Rolando Smith
Director AEEC.

"Medios alternativos para Resolución de Conflictos en la actual situación socio política de Venezuela"

• Por una Venezuela libre de corrupción

AEEC
Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo

9 DE DICIEMBRE

DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN

www.asociaciondeejecutivos.com @aeeccoficial

Punto de encuentro

Haciendo honor a su lema, la Asociación de Ejecutivos ha sido el punto de encuentro de importantes eventos que han marcado un hito para la causa del Gobierno Abierto y lucha contra la corrupción en la región, tanto en el modo presencial como en la virtualidad.

En octubre de 2019 decenas de organizaciones de la sociedad civil carabobeña se congregaron allí para iniciar las actividades de la Coalición Anticorrupción, movimiento integrador que promueve el Mandato con 12 acciones impostergables para lograr un país donde la corrupción sea la excepción.

Semanas más tarde, en el mismo salón, bajo la obra del maestro Carlos Cruz-Díez se realizó el "I Encuentro Regional de Gobierno Abierto, hacia una nueva relación gobierno-ciudadanía", donde se asistieron representantes de gremios, cámaras, universidades, autoridades de gobierno del municipio San Diego, sindicatos, organizaciones no gubernamentales, movimiento estudiantil, consejos comunales y partidos políticos.

Desde ese momento, el compromiso institucional con la causa de la integridad en las políticas públicas y su relación con el sector privado fue creciendo, de tal manera, que, en 2020, lejos de aminorar el trabajo de incidencia por el confinamiento causado por la pandemia del Covid-19, se generó una dinámica de intensas actividades formativas.

En este período se efectuaron, al menos, 15 foros virtuales donde se abordaron temas de transparencia, gracias al empeño del Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de esta asociación, que se encargó de reunir a especialistas de primera línea para analizar diversos con la perspectiva de lucha contra la corrupción.

Entre estos webinar destacan: "Valores para la construcción de ciudadanía y gobiernos abiertos desde la perspectiva de género" (mayo 2020), "Gobernanza laboral y transparencia en tiempos de Covid-19" (mayo 2020), "Anti fragilidad e innovación frugal en el desarrollo local desde la perspectiva de la gobernabilidad transparente" (mayo 2020), "Constitución y perspectivas de Gobierno Abierto" (junio 2020), "Democracia iliberal en Venezuela y Gobierno Abierto" (julio 2020), "¿Basta la ética para atacar la corrupción?" (julio 2020), "Actuar con integridad es una inversión rentable" (septiembre 2020).

08 de julio
5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC

Ponente:
Dr. Nelson Acosta Espinoza <<
Profesor Titular Jubilado Activo UC,
Presidente Fundador FUNDACITE, Edo. Carabobo,
Secretario Ejecutivo del Observatorio
Venezolano de las Autonomías (OVA)

Moderador:
Dr. Rolando Smith <<
Profesor Titular UC,
Director AEEC, Coordinador LAINET

«LA DEMOCRACIA ILLIBERAL EN VENEZUELA Y GOBIERNO ABIERTO»

Área: Descentralización y Gobernabilidad • Por una Venezuela libre de corrupción

24 de junio
5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC

Ponente:
Dr. Argenis Urdaneta <<
Profesor Titular Jubilado activo UC,
Dr. en Ciencias Políticas,
Ponente Invitado UNET, UAM, UCV, USB,
Presidente honorario Asociación
Venezolana de Derecho
Constitucional (AVDC)

Moderador:
Santiago Rodríguez
Psicólogo, Profesor activo UC,
Autor del libro, Venezolano de la parte
socialista y la experiencia Róbert (2019).

«CONSTITUCIÓN Y PERSPECTIVAS DE GOBIERNO ABIERTO»

Área: Ciudadanía y gobernanza del agua • Por una Venezuela libre de corrupción

12 de agosto
5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC

Ponentes:

Ing. Luis E. Galea
Egresado UC, Maestría en
Costos y Finanzas,
Formador Nacional
Electoral avalado por la
UCAB, Experto electoral.

Ing. Diego Borges
Egresado UC, Maestría en
Administración de
Negocios, Ex concejal y
diputado, Experiencia en el
área de Gobierno, Experto
en el área electoral.

Moderador:
Humberto Torres
Cob. en Comunicación
Social, Docente en la
UAM, Coordinador de
Transparencia
Venezolana en Carabobo.

«El Derecho a elegir Utopía o Realidad»

Área: Ciudadanía y gobernanza del agua • Por una Venezuela libre de corrupción

La Coalición Anticorrupción en Carabobo invita al Webinar

Gobierno Abierto en Salud
El trabajo en tiempos de Covid 19. Vigilancia y protocolos con transparencia

Septiembre
5:00 pm
ID 397 739 6638
Contraseña 131313

Marcela León
Secretaria Nacional ASI

Igor Bello
Presidente Comité CT48

Lisbeth Soto
Secretaria general SOVESO

Froilán Barrios
CTV - FADESS

Moderador
Prof. Omar Mendoza
Universidad de Carabobo

COALICIÓN Anticorrupción
IGAV
LAINET
AEEC
FADESS

En otros espacios, se abordó el tema de la transparencia y la integridad como elemento transversal, bien sea en el ámbito de políticas públicas, electoral o en relaciones humanas: “Prevención y mitigación del Covid-19” (mayo 2020), “Desarrollo local y participación ciudadana en la construcción de espacios sostenibles” (junio 2020), “Concientización y gobernanza del agua” (junio 2020), “Coyuntura política actual y elecciones parlamentarias” (julio 2020), “Familia y la crisis actual” (agosto 2020), “Derecho a elegir utopía o realidad” (agosto 2020) y “Ciudadanía y Gobernabilidad en el sector económico” (octubre 2020).

¡Por una Venezuela libre de corrupción!

Otra evidencia de la importancia que tomó el tema anticorrupción para la AEEC, a partir de 2020, fue la incorporación del lema: ¡Por una Venezuela libre de corrupción!, en sus redes sociales, comunicados y página web (ver ejemplos en anexo).

Más que una frase, es una declaratoria que estuvo acompañada, además de los foros, por la formación de varios de sus miembros en Campus Transparencia, específicamente, en el curso de “Criminal compliance empresarial”, que tiene como objetivo conocer y analizar los mecanismos internos de prevención de la corrupción que pueden adoptar las empresas a través de una cultura de cumplimiento normativo penal.

El entonces presidente de la asociación, Marco Federico, en su discurso de toma de posesión para su segundo período 2020-2021, reflexionó sobre la importancia de los valores para poder trascender en el tiempo, en un contexto de falta de institucionalidad, y ejemplificó cómo la opacidad se ha convertido en una enemiga del desarrollo socio económico.

Del mismo modo, recordó la intensa actividad del comité de Ciudadanía y Gobernabilidad en la promoción de la transparencia y Gobierno Abierto, al tiempo que anunció que la próxima edición de la revista Foro Ejecutivo estaría dedicada al tema anticorrupción (ver en anexo).

Logo: **Coalición Anticorrupción** y **AEEC**

La importancia de los DERECHOS DE PROPIEDAD y su restitución.

zoom

MODERA:
HUMBERTO TORRES.
 Transparencia Venezuela.

PARTICIPACIÓN:
ANA MARÍA CARRASQUERO M.
 Cedice Libertad

ELÍAS TOVAR.
 Cedice Libertad

23
 DE JUNIO
 3:00PM

La AEEC Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo **se complace** en presentar el lanzamiento de su revista digital

FORO EJECUTIVO

Edición # 55

NUEVA GERENCIA BASADA EN TRANSPARENCIA

ARBITRAJE
 ¿DEMOCRACIA sin derechos humanos?
 CORRUPCIÓN Empresarial

Comité patronal AEEC
 CONVENIOS
 beneficios empresariales y recursos

LA MEJOR LECTURA

Contenido editorial de **VALOR**

ARTICULISTAS reconocidos

FORO EJECUTIVO es la publicación de mayor relevancia para atender a la **COMUNIDAD EJECUTIVA DEL PAÍS**

@aeecoficial www.asociaciondeejecutivos.com

zoom

05 de agosto
 5:00 p.m.

Invita el Comité de Ciudadanía y Gobernabilidad de la AEEC

Ponente:

Dr. Francisco Contreras
 Profesor Titular Jubilado UC.
 Doctor en Técnicas Económicas Modernas, Prospectiva y Prevención.
 Asesor y Consultor empresarial.

Moderador: Prof. Gustavo Guevara
 Profesor Titular UC. Economista.
 Jefe de Departamento de Teoría Económica de la escuela de Economía.
 Consejero Universitaria UC.

"Las familias frente a la crisis actual en Venezuela ¿qué hacer?"
 Derechos de la familia frente a la opacidad.

Logos: **LAINET**, **TREN**, **AEEC**

«Por una Venezuela libre de corrupción»

“Nuestro modesto aporte a la lucha contra este flagelo, consiste en nuestra alianza con Transparencia Venezuela, con el movimiento por una Venezuela íntegra, Coalición Anticorrupción... En nuestra página web y redes sociales difundimos los mandatos: rechazar con un no rotundo todo acto de corrupción, acabar con la impunidad con la creación de un sistema espacial internacional de justicia para acabar con la gran corrupción, crear un sistema nacional de justicia anticorrupción, garantizar la separación de poderes, fortalecer los órganos de seguridad, eliminar incentivos a la corrupción, visibilizar la acción del crimen organizado y los riesgos de corrupción de los migrantes, implementar el Gobierno Abierto, renovar el marco legal e institucional, seleccionar funcionarios y servidores públicos libres de conflictos de intereses y nepotismo, exigir que los órganos de control administrativo actúen con eficacia y justicia ante la corrupción, construir estructuras institucionales que garanticen la probidad y transparencia de los procesos electorales”, dijo.

Foro Ejecutivo

Según lo prometido, en julio de 2021, se publicó en digital la edición #55 de la revista Foro Ejecutivo, con el tema:

“Nueva gerencia basada en transparencia”. En ella, destacadas personalidades escribieron sobre corrupción y derechos humanos, Gobierno Abierto, Criminal Compliance, ética y la transparencia en las gestiones públicas y privadas.

En el editorial, Marco Federico destacó, que “la corrupción, la opacidad, el tráfico de influencias, la asfixia regulatoria, el acoso a la prensa, la impunidad, el crimen organizado y la anarquía, entre otros males, han llegado a niveles intolerables, por lo cual, es imprescindible abordar el tema desde todos los espacios y niveles a fin de crear conciencia y el compromiso de todos los actores para actuar en conjunto para enfrentar con éxito este cáncer social”.

La publicación de esta revista sustentó la serie de videoconferencias que se siguieron efectuando con el apoyo de la Asociación de Ejecutivos durante todo 2021, donde tuvo prominencia el enfoque anticorrupción a los temas de interés público que se abordaron. Para muestra: “Covid-19 Vacunas y protocolos sanitarios. Mitos y Realidades (abril 2021)”, y el seriado de foros “Innovando la ciudad”, en homenaje a los 466 años de la ciudad de Valencia: “Los Servicios Públicos en Valencia: Análisis y Perspectivas” (abril 2021), “La ciudad que queremos” (mayo 2021), “Gobierno Abierto, gobernabilidad y ciudadanía (mayo 2021).

En un contexto de marcada opacidad en la atención a la pandemia por el Covid-19, la Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo realizó, en abril de 2021, un pronunciamiento público firmado por su Junta Directiva y el Consejo Consultivo, donde exige “una política pública consensuada, colaborativa, transparente que permita la ejecución de un plan inmediato de vacunación masiva administrado de acuerdo a los estándares y protocolos internacionales”.

En este documento de exigibilidad, se insiste en demandar al Estado venezolano, “el cumplimiento de sus responsabilidades constitucionales en la promoción y ejecución de los derechos a la salud con rendición de cuentas y transparencia en la ejecución de sus acciones”.

Un compromiso institucional

El 16 de noviembre de 2021 fue juramentada la nueva Junta Directiva de la Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo, período 2021-2022. La licenciada Nicoletta Di Franco, quien se desempeñó como vicepresidenta en el período anterior, asumió como la primera mujer electa en este cargo, y junto con los demás miembros directivos ratificó el compromiso por continuar luchando por una Venezuela íntegra.

“Bajo el liderazgo de la Licenciada Nicoletta Di Franco, como primera dama electa de la AEEC, junto a distinguidos profesionales y líderes de Carabobo, ratificaron su compromiso para desarrollar una gestión transparente y empoderada con la dinamización de la economía y la evolución de las instituciones. Esta Junta Directiva seguirá cumpliendo con el propósito de la institución, como punto de encuentro, espacio de empoderamiento y centro de debate, por una Venezuela libre de corrupción”, reza la nota de prensa en www.asociaciondeejecutivos.com.

Este mismo mes, la organización prestó sus instalaciones y su conexión de internet para realizar el foro virtual/presencial: Desinformación en campañas electores. Acciones ciudadanas para verificar información, el cual, forma parte de la iniciativa que desarrolla Transparencia Venezuela con apoyo de la Unión Europea para combatir la desinformación. Además, el 9 de diciembre, Día Internacional de Lucha Contra la Corrupción AEEC publicó en sus redes sociales un mensaje donde “une su



voz y acción a la sociedad para alcanzar una Venezuela íntegra, transparente, en esta fecha en la que se celebra el #DíaInternacionalContraLaCorrupción”.

Estas acciones, junto con el trabajo realizado por las juntas directivas de los períodos 2018-2019, 2019-2020, y 2020-2021, corroboran el arraigo institucional por promover la integridad y luchar contra la corrupción.

Por su parte, Transparencia Venezuela mantiene su compromiso con la AEEC de poner a disposición toda su experiencia ganada en casi dos décadas de trabajo, en las cuales, se han desarrollado investigaciones, programas y plataformas formativas, asistencia legal anticorrupción, y sobre todo, el apoyo de profesionales de primera línea diversas áreas del quehacer ciudadano para juntos construir una Venezuela donde la corrupción sea la excepción.

Anexo

Algunos ejemplos de las actividades realizadas por la Asociación de Ejecutivos del estado Carabobo.

Día corrupción

https://www.instagram.com/p/CXRtMDQIKBM/?utm_medium=copy_link

Foro Ejecutivo

https://www.instagram.com/p/CRgvOXKq0gO/?utm_medium=copy_link

<https://www.asociaciondeejecutivos.com/coming-soon-03>

12 Acciones:

https://www.instagram.com/p/CRY4ibDqqY_/?utm_medium=copy_link

Compliance:

https://www.instagram.com/p/CQMbuAcHA5i/?utm_medium=copy_link

Gobierno Abierto, Gobernabilidad y Ciudadanía:

https://www.instagram.com/p/COc2d6in6vd/?utm_medium=copy_link

Innovando la Ciudad qué queremos:

https://www.instagram.com/p/COahLhNnOti/?utm_medium=copy_link

Innovando la ciudad:

https://www.instagram.com/p/COLSTXXHci1/?utm_medium=copy_link

Innovando la ciudad, programa:

https://www.instagram.com/p/COLIAgUHJ4G/?utm_medium=copy_link

Comunicado vacunación

https://www.instagram.com/aeecoficial/p/CN7k4i5niZb/?utm_medium=copy_link

COVI-19 vacunas y protocolos:

https://www.instagram.com/p/CNZ4aaqqnMFo/?utm_medium=copy_link

Discurso posesión (Una hora y : minutos en adelante)

https://www.instagram.com/tv/CH0ac4NHvQP/?utm_medium=copy_link

Ciudadanía y Gobernabilidad en el sector económico

https://www.instagram.com/aeecoficial/p/CGSu_zlqvNN/?utm_medium=copy_link

Actuar con integridad

https://www.instagram.com/p/CE1mkgYnXYx/?utm_medium=copy_link

Derecho a elegir utopía o realidad

https://www.instagram.com/p/CDwLMzwH6aa/?utm_medium=copy_link

Familia y la crisis actual

https://www.instagram.com/p/CDej8GfHy5r/?utm_medium=copy_link

¿Basta la ética para atacar la corrupción?

https://www.instagram.com/p/CDMjLOzHOWg/?utm_medium=copy_link

Coyuntura política actual y elecciones parlamentarias

https://www.instagram.com/p/CCn1Dbwnv1Q/?utm_medium=copy_link

Democracia liberal en Venezuela y Gobierno Abierto

https://www.instagram.com/aeecoficial/p/CCWsD0Tnrhb/?utm_medium=copy_link

Constitución y perspectivas de Gobierno Abierto

https://www.instagram.com/p/CBykjBNHoNs/?utm_medium=copy_link

Concientización y gobernanza del agua

https://www.instagram.com/p/CBhNse0HW4_/?utm_medium=copy_link

Desarrollo local y participación ciudadana en la construcción de espacios sostenibles

https://www.instagram.com/p/CBQkEnlnfaD/?utm_medium=copy_link

Antifragilidad e innovación frugal

https://www.instagram.com/p/CAqDMasHwUq/?utm_medium=copy_link

Gobernanza laboral y transparencia en tiempos de Covid-19

https://www.instagram.com/p/CAYV1trnHcz/?utm_medium=copy_link

Valores para la construcción de ciudadanía y gobiernos abiertos desde la perspectiva de género

https://www.instagram.com/p/CATZzCxn_lf/?utm_medium=copy_link

Prevención y mitigación del Covid-19

https://www.instagram.com/p/CALv9nWn58o/?utm_medium=copy_link

Reunión contacto inicial

https://www.instagram.com/p/BwAs2y7jrRT/?utm_medium=copy_link